
ハンドパン奏者の 
久保田亮平さん 

 

 

 

 

 

 

   

今年度上半期の活動の総括と 

下半期の活動にむけた意思統一 

を行う第２９回地協委員会が７ 

月３日、燕三条地場産センター 

リサーチコアで開催され、各構 

成組織から選出の地協委員･傍 

聴など６０名が出席。  

委員会議長に運輸労連･全日 

通三条地域協議会の真島地協委 

員が就任後、主催者あいさつに 

立った海津議長は、昨年の定期 

総会で掲げた「地協と構成組織 

の連携強化」など５つの重要課題を挙げながら、春季生活闘争 

や組織拡大、政治、働き方改革等について述べました。続いて、 

来賓の連合新潟･牧野会長は、あいさつの大半を６月２９日に 

参議院本会議で可決･成立した「働き方改革関連法案」や、先 

の県知事選挙、今後の各種選挙といった政治の関係について触 

れられました。 

議事では、2018年度上半期の活動･会計にかかわる報告事項、 

2018年度後半の主要活動、役員の交代についての審議事項の 

すべての議案が満場一 

致で承認。その後、働 

き方改革や組織拡大な 

どを盛り込んだアピー 

ル案を出席者全員で確 

認し、海津議長による 

団結がんばろうを行い 

閉会となりました。 

қ ⁸ Ѱ↓  
 
 ７月１０日、内藤加茂支部長と地協事務局のメ 

ンバーで加茂市役所を訪問し、政策制度にかかわ 

る労働行政･雇用対策をはじめ１０分野４８項目 

を盛り込んだ要請書を提出しました。市側は総務 

課長と係長が対応され、要請内容の説明後、課長 

は労働、医療、福祉のほか、頻発している自然災 

害に対する防災についても触れられ、意見交換を 

行ったところです。 

 県央地協は、次年度予算にかかわる政策制度要 

請にむけ、来月より政策委員会を重ね、より働きやすく住みよい県央エリアとなるよう、取り組 

みをすすめます。 
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今年度の農業･食料･環境問題にかかわる運動と

して計画した「お米づくり」としての田植え体験

イベントを５月２０日(日)、三条市南五百川(下田

地区)の棚田で開催し、晴天の中、各単組より組合

員とご家族あわせ２２名の参加をいただきました。 

開会式の後、地元農家の方から苗の植え方を教 

                      わり作業開始。田植えに初挑戦の参加者は植える 

際の体の使い方･バランスなど最初は戸惑ってい 

ましたが徐々に慣れ、用意された８枚合計で 400 

㎡の田んぼを時間の許す限り全員で協力しながら、 

作業に汗を流しました。 

今回の開催にあたっても昨年同様、ＮＰＯソーシャ 

ルファームさんじょう(地域おこし協力隊)の皆さんか 

ら協力いただき、昼食にはモツ煮とともに、協力隊の 

皆さんが昨年収穫した下田産のご飯が振る舞われ、ス 

イーツとあわせて大自然に囲まれながら美味しくいた 

だき、参加者に好評を得ました。田植えや昼食時には 

協力隊員の久保田亮平さんによる「ハンドパン」という心癒される楽器演奏もあ 

り、和やかな雰囲気の中での取り組みとなりました。 
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╩ しています。その 

際には、今回以上に大勢の                                                             

手が必要となりますので、 

引き続き各単組より多数の 

参加をお願いいたします。 
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第 29回地協委員会を開催 
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来賓の牧野連合新潟会長(左)と委員会議長の
運輸労連･真島地協委員 

要
請
書
を
手
渡
す
内
藤
加
茂
支
部
長
（
左
） 
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開催日  ９月２０日(木)  

 見学場所  

明道メタル株式会社 
吉田工場 
 

 終了後、交流懇親会開催 

＊案内は来月発出します 

 



 

 

 

 

 

青年女性委員会は６月１５日、ＰＯＰボウル県央にて恒例のスポーツ交流会(ボウリング)を労働

金庫との共催で開催し、各構成組織などから若手組合員を中心に７５名の参加がありました。 
                   開会式では、宮越青年女性委員長が主催者あいさつ、 

宇佐美労働金庫三条支店長があいさつと始球式を行い、 

プレーがスタート。ゲームはハイタッチなど和気あいあ 

いに楽しむ様子が各レーンで見られ、順位は２ゲームの 

アベレージでレーンごとの団体戦と個人戦で争われま 

した。その結果、団体戦では、自治労･三条市労連の皆さ 

んで構成 

したチー 

ムが優勝、ＪＡＭ･スリーピークス技研労組の星野 

天さんが個人優勝に輝きました。その他、４つの団 

賞、個人賞では労働金庫の各支店長賞なども用意さ 

れ、終了後の懇親会での表彰式では、充実した賞品 

が贈られるなど、大いに盛り上がりました。 

懇親会では、あちらこちらで普段接することの少 

ない参加者同士が積極的に交流する姿が見られまし 

たが、今後も単組や職種の垣根を越えた交流ができ 

る県央地協のイベントへぜひ大勢の参加をお願いい 

たします。 

 

 

 

 
 

６月２８日、県央地区労福協はソレイユ三条にて第７回総 

会を開催し、構成する連合、労働金庫、全労済、退職者連合 

の役員ほか来賓として新潟県労福協より間専務理事、県央エ 

リアの各自治体、ハローワーク、社協、ＮＰＯ団体、弁護士、」 

司法書士などの出席がありました。 

 今年度の活動方針として、ライフサポート事業の一層の充 

実、ワーク＆ライフセミナーなどの開催や各団体との情報共 

有と連携強化をすすめることが確認されました。また、今総会で退任する宮口会長(前県央地協議

長)にかわり、海津県央地協議長が新会長に就任し、新たなスタートを切りました。 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏 名 得票数 結果 

池田千賀子 509,568  

花角 英世 546,670 当選 

安中 聡  45,628  
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県央地区労福協が第７回総会を開催  新たな役員体制でスタート 
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               ６月１０日投開票の新潟県知事選

挙で連合が推薦した池田候補は、県

央エリアでは善戦されたものの相手 

候補に惜敗するという残念な結果となりました。また、同月３日の 

田上町長選挙で連合が支持した笹川候補も落選となりました。 

 ⅜  

県知事選挙 

県知事選挙 結果 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1531459879/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2lsbHBvcC5jb20vaW1nX2lsbHVzdC95ZWFyL3N1bW1lcl9iMDIucG5n/RS=^ADB5DCclmT5iHHBBhTmS0hKqyBOxnM-;_ylt=A2RCA92n50Zb2hkApQyU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1531475206/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9zdGF0LmFtZWJhLmpwL3VzZXJfaW1hZ2VzLzIwMTQwNTI4LzAyL2staW5nLTIyMi9lNC84YS9qL28wNDgwMDY0MDEyOTU1MTUxOTUyLmpwZz9jYXc9ODAw/RS=^ADBugHRnqPCWJo9FT9EHqVewhgZgpA-;_ylt=A2RCA9mFI0dblxoAuCeU3uV7

